



MIRIAM RODRÍGUEZ CONVOCADA POR LA SELECCIÓN NACIONAL SUB-17

La jugadora talaverana **Miriam Rodríguez**, que esta temporada milita en el Real Valladolid tras su paso por la Unión Deportiva Talavera y el extinto Talavera CF, ha sido convocada, por primera vez, con la selección nacional de fútbol en la categoría sub-17. El combinado nacional disputará un torneo en los Países Bajos y el equipo que dirige **Jorge Vilda** se enfrentará a Bielorrusia, Georgia y Países Bajos. Vilda desea que sus jugadores alcance el nivel necesario para que se clasifiquen para el Campeonato de Europa que se disputará el año próximo. La selección sub-17 ya ha hecho historia, pues consiguió la medalla de bronce -la primera para el fútbol femenino español- en el Campeonato del Mundo celebrado en Trinidad y Tobago. Otro talaverano como **Javier Espinosa González**, centrocampista del Barcelona, ha estado en una concentración de la selección sub-19, que dirige **Julen Lopetegui**.

VÍCTOR ÁLVAREZ SE PROCLAMA CAMPEÓN DE ESPAÑA DE AUTOCROSS A SUS 40 AÑOS

El talaverano **Víctor Álvarez** ha logrado proclamarse campeón de España de Autocross de Clase 1 tras imponerse en la última y definitiva carrera de Miranda de Ebro (Burgos). El *Lobo del Cerro Negro*, como se le conoce a Víctor, ha conseguido el éxito más importante de su amplio palmarés a los cuarenta años de edad y cuando ha consumido dieciocho años de su vida al volante. Ahora espera introducir mejoras en su *Audi TT* para ser más competitivo y optar al triunfo en las dos pruebas del Campeonato de Europa que disputará: la de Portugal y la de España, que se correrá en Alcañiz el próximo año. El campeonato nacional se lo dedica "a mi gente, a mis patrocinadores y como no, a mi padre, que era un hombre al que le gustaban muchos las carreras y disfrutaba con ellas".



SARA FERNÁNDEZ, MEDALLA DE BRONCE EN EL TRIATLÓN TITÁN

La triatleta del *Tritalavera*, **Sara Fernández**, no ha podido cosechar el mismo éxito que el año pasado en el *Triatlón Extremo Titán*, pues en 2009 fue la ganadora y ahora se ha tenido que conformar con la tercera posición. Sara, que ya fue quinta en 2008, alcanzó la meta de esta dura prueba después de siete horas y siete minutos de competición, detrás de la valenciana **Pilar Serrano** y la madrileña **Marta Mota**.

